

森戸よう子 ☎042-383-0514
東町 5・14・10
水上ひろし ☎042-301-9521
緑町 1・6・7 光ハイツ
たゆ 久貴 ☎042-203-1362
貫井北町 1・25・7・4101

URL <http://jcckoganei.com>

2024年1月21日(日)

NO. 1913

発行 しんぶん小金井社
【連絡先】長谷川 博道
☎ 070-6666-7717

気候市民会議の早期実施を 陳情が建設環境委員会で全会一致で採択される

市議会建設環境委員会

会が、昨年12月1日及び今年1月11日開催され、「市民との協働による気候危機対策の推進に関する陳情書」が審議され、採決の結果、全会一致で採択されました。

陳情書では、小金井市は気候非常事態宣言も出しており、2050年までに二酸化炭素排出実質ゼロを目指しているもの、第1次小金井市地球

温暖化対策地域推進計画の削減目標は達成していないどころか、排出量は増え、2030年までの削減目標を設定した第2次計画では削減目標が下がっていることを指摘されました。そして、市としてできる対策の検討と具現化を求め、①気候市民会議の早期実施②気候変動に関する定期的かつ継続的に市民の声を聞く機会の創出③二酸化炭素排

動に定期的かつ継続的に市民の声を聞く機会の創出③二酸化炭素排

議員は「市民が直接参加し、気候危機への対策を話し合ってやつていただきたい」と述べました。

出削減のための市民の行動変容を促す働きかけの実施の3点を求めていました。

日本共産党のたゆ久貴議員は「市民が直接参加し、気候危機への対策を話し合ってやつていただきたい」と述べました。

は、ぜひ早期実施を求める「同時に、現在の地球温暖化対策地域推進計画の温室効果ガス削減目標が2013年比で26%削減というのは低い。2010年比で50%から60%の削減に目標を引き上げること

し、計画や施策に反映させていく気候市民会議は、ぜひ早期実施を求める「同時に、現在の地球温暖化対策地域推進計画の温室効果ガス削減目標が前半が終わる令和7年度に方向性を検討していきたい」と述べました。

これが必要ではないか」と求めました。

市は「世界、国内の社会的状況を鑑みて、第2次地球温暖化対策地域推進計画の前半が終わる令和7年度に方向性を検討していきたい」と述べました。

これが必要ではないか」と求めました。

公立保育園廃園を決定してから今年で2年目を迎える。該当する保育園に通わせる母親が、廃園の決定の変更を求めて立ち上がりた廃園の取り消しを求める裁判は、12月に結審し、2月2日（3時15分から4時15分）に判決が下されます。

市は、裁判の中で一度も原告と傍聴者の前で専決処分についての見解を主張することはありません。

「廃園をもとに戻し、安心して預けられる保育環境をめぐらす会」は、判決前の2月1日（月・休）午前10時から上之原会館で、裁判の報告会を開催します。報告会では、取り消しを求める訴訟の意義や経過について、原告団の弁護士が報告します。

同会は、報告会の開催などを知らせるため1月13日、14日の2日間、東小金井駅、武蔵小金井駅で報告会を知らせるチラシを配布するなど、のべ13名が参加し宣伝しました。現役の保護者も参加し、安心して預けられる保育環境をつくってほしい」と力強く訴えました。



「廃園をもとに戻し、安心して預けられる保育環境をめぐらす会」が駅頭で宣伝

シを配布するなど、のべ13名が参加し宣伝しました。現役の保護者も参加し、「廃園をもとに戻し、安心して預けられる保育環境をつくってほしい」と力強く訴えました。

税等の確定申告でも、委託料に係る消費税等を納入税額控除に計上してきましたところであるが、令和5年10月からインボイス制度が開始し、徴収事務委託に係る委託料の請求書には不課税の記載があり、不課税に間違いないことが判明したため、消費税等の納付額が不足

することとなり、修正申告および納付を行う、と概要として市は、これまで下水道使用料の徴収事務に係る事務委託は、消費税法第4条の資産の譲渡等の対価に該当するものとして認識し、消費

税及び地方消費税を含むものとして委託料を支出し、年度ごとに行う消費

税等の確定申告でも、委託料に係る消費税等を納入税額控除に計上してきました。

森戸よう子議員は「議会への報告に際し謝罪はないが、重大なミスという認識はあるのか」と指摘しました。

市は「長年の不適切な事務執行である。市民のみなさんをご迷惑をおかけして大変申し訳ございません」と述べました。

市長は「長年の不適切な事務執行である。市民のみなさんをご迷惑をおかけして大変申し訳ございません」と述べました。

日本でも自民党の裏金問題が明るみに出で、金

権腐敗政治の一掃が大きく求められている時です。お金で政治がゆがめられるのは終わりにしまします。

（たゆ久貴）